

## Dénomination de voies

**M. FOUSSERET, Maire, Rapporteur** : La rue Henri Baigue, délimitant les quartiers de Saint-Claude et des Cras Chaprais, fut ainsi dénommée en hommage à cet ancien entrepreneur de ferblanterie (1841-1916) qui fut maire socialiste de Besançon de 1901 à 1906. Cette voie relie la rue du Chasnot au Boulevard Blum.

Fils d'Henri Baigue, le docteur Maurice Baigue fut également militant socialiste. Il participa au Congrès de l'Internationale à Stuttgart en 1907. Pendant la deuxième guerre mondiale, il prit position contre les mesures antisémites et contribua à sauver de nombreux enfants juifs.

Pour ces différentes raisons, il est demandé aujourd'hui d'associer le nom de Maurice Baigue à celui de son père Henri Baigue, en modifiant légèrement la dénomination de cette voie : Rue Henri et Maurice Baigue.

### Proposition

Le Conseil Municipal est ainsi invité à statuer sur cette proposition.

«**M. LE MAIRE** : La rue Henri Baigue s'appellera désormais rue Henri et Maurice Baigue, on a rajouté Maurice, son fils qui a contribué à sauver de nombreux enfants juifs».

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l'unanimité des suffrages exprimés, se prononce favorablement sur cette dénomination.

*Récépissé préfectoral du 18 janvier 2010.*